
水
害
対
策
っ
て
ど
ん
な
工
事
？

東
京
都
下
水
道
局
が
施
行
業
者
と
取

り
組
ん
だ
現
場
見
学
会
に
は
地
域
か
ら

約
１
０
０
名
の
方
が
参
加
し
ま
し
た
。

初
め
に
工
事
の
概
要
説
明
が
さ
れ
ま
し

た
が
、
今
回
の
説
明
は
、
主
に
中
延
増

補
管
に
つ
い
て
で
し
た
。

「
荏
原
町
公
園
で
何
の
工
事
や
っ
て

い
る
の
？
」
と
い
う
質
問
を
よ
く
受
け
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６
月
30
日
、
中
延
２
～
６
丁
目
の
水
害
対
策
と
し
て
行
わ
れ
て
い
る
下
水
道
工

事
（
シ
ー
ル
ド
工
事
）
の
現
場
見
学
会
に
地
域
の
方
々
と
一
緒
に
参
加
し
ま
し
た
。

水
害
対
策
の
工
事
説
明
を
受
け
、
実
際
に
７
０
０
ｍ
ま
で
掘
り
進
ん
だ
ト
ン
ネ
ル

の
２
０
０
ｍ
地
点
ま
で
入
っ
て
中
を
見
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

このニュースについてのご意

見、ご要望をお寄せください。

中延幹線(既設)

新設の中延増補管
直径２ｍ長さ977ｍ

工事の説明を受ける

シールド工事の

トンネル内を見学

中延増補管のシールド工事が文化堂付近まで進みました



い
つ
ま
で
に
で
き
る
の
？

シ
ー
ル
ド
工
事
は
荏
原
町
公
園
か

ら
昭
和
通
り
ま
で
約
１
㎞
の
計
画
中

現
在
７
０
０
ｍ
ま
で
進
ん
で
い
ま
す
。

今
後
９
月
下
旬
に
は
シ
ー
ル
ド
工
事

が
終
了
。
そ
の
後
、
現
在
あ
る
中
延

幹
線
と
新
設
の
中
延
増
補
管
を
つ
な

ぐ
取
水
人
孔
の
設
置
工
事
が
行
わ
れ

ま
す
。
場
所
は
昭
和
通
り
で
す
。
す

べ
て
の
水
害
対
策
公
工
事
終
了
は
21

年
度
末
を
め
ざ
し
て
い
る
と
の
こ
と

で
す
。
取
水
人
孔
の
工
事
に
つ
い
て

は
次
号
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

７月23日(水)午後6：30～
会場：鈴木ひろ子事務所
中延2-11-7 ℡3783－8833

どんなことでもお気軽にご相
談ください。

都
の
下
水
道
局
の
説
明
会
で
は
何
度
も
「
請
願
に
応
え
て

行
う
も
の
で
す
」
と
説
明
さ
れ
ま
し
た
。

いったいどんな工事なの？水害抜本対策って

現在の立会川

下水道

第２立会川幹線の
延長：現在の立会
川下水道の下に、

①直径：3.75m

②地下30ｍの深さ

③延長3.2ｋｍ

の大きな下水道が

原っぱ公園までの

計画から荏原町公

園まで延長されま

した。

対策その１

新設の中延増補管：

立会川下水道から昭和
通りまでの現在の中延
幹線（直径1.8mの下水
道）の下に、

①直径：２ｍ
②地下15～20ｍ
③長さ1kｍ
の下水道が新設されま
す。

対策その２

荏
原
町
公
園
に
直
径
９
ｍ
、
深
さ
36

ｍ
の
た
て
穴
を
つ
く
り
、
中
延
増
補

管
か
ら
の
水
を
第
２
立
会
川
幹
線
に

流
し
、
立
会
川
か
ら
の
大
雨
の
水
も

取
り
込
み
ま
す
。
荏
原
町
公
園
は
工

事
終
了
後
は
公
園
に
戻
り
ま
す
。

ま
す
。
ひ
ろ
子
ニ
ュ
ー
ス
で
何
度
も
お
知
ら
せ

し
て
き
ま
し
た
が
、
あ
ら
た
め
て
全
体
の
水
害

対
策
に
つ
い
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。
そ
の
中
身

は
主
に
次
の
２
点
で
す
。
①
第
２
立
会
川
幹
線

の
荏
原
町
公
園
ま
で
の
延
長
②
中
延
増
補
管
の

新
設
。
詳
し
い
中
身
は
下
図
を
ご
覧
下
さ
い
。

３
０
９
１
名
の
署
名
・
都
庁
交
渉

な
ど
住
民
の
皆
さ
ん
と
の
運
動
が

実
現
の
力

99
年
～
02
年
の
８
月
の
中
延
地
域
を
襲
っ
た

浸
水
被
害
。
こ
の
直
後
に
後
日
請
願
代
表
と
な
っ

た
高
桑
さ
ん
か
ら
「
何
と
か
な
ら
な
い
か
」
と

相
談
を
受
け
ま
し
た
。
地
域
の
方
々
と
担
当
課

長
と
共
に
現
地
調
査
、
原
因
の
究
明
、
請
願
書

作
成
。
署
名
は
３
０
９
１
人
も
集
め
ら
れ
、
区

議
会
で
全
会
派
一
致
で
請
願
採
択
。
品
川
区
も

都
に
対
し
て
要
望
書
提
出
。
し
か
し
、
都
の
態

度
は
抜
本
対
策
は
と
ら
ず
に
様
子
を
見
た
い
と

繰
り
返
す
ば
か
り
で
し
た
。
私
は
、
議
会
で
も

機
会
あ
る
ご
と
に
取
り
上
げ
、
抜
本
対
策
を
求

め
ま
し
た
。

東
京
都
に
対
し
て
も
、
日
本
共
産
党
秋
田
か

く
お
都
議
（
当
時
）
に
交
渉
の
場
を
設
定
し
て

も
ら
い
、
地
域
の
方
々
か
ら
切
実
な
実
態
を
直

接
訴
え
ま
し
た
。
こ
う
し
た
住
民
の
粘
り
強
い

運
動
が
区
と
都
を
動
か
し
今
回
の
抜
本
対
策
の

実
現
と
な
っ
た
も
の
で
す
。


